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MATUTINA RADIO 
Lunes 8 de diciembre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

POLÍTICA 
El Instituto Electoral de Querétaro ya envió una carta a los partidos políticos, acerca de la utilización del Internet 
para campañas políticas, informó la presidenta del Consejo general del Instituto Electoral de Querétaro, Cecilia 
Pérez Cepeda, quien reconoció que hay un vacío legal en este tema, dentro de la ley, pero no se quedarán 
cruzados de brazos. (MR) 
 
Luego de reconocer que tanto a nivel federal, como a nivel local, la ley electoral cuenta con un vacío respecto a 
la regularización del uso del Internet para la propaganda política, la presidenta del IEQ, Cecilia Pérez Cepeda, 
aseguró que el organismo que encabeza, ya busca las herramientas para poder regular este tema en los 
comicios del 2009. (EL) 
 
Se convocará para la primera quincena de enero, a una reunión nacional con los 11 estados que tendrán 
elecciones para exponer el tema de las campañas de radio y televisión, así como la regulación del Internet en 
materia electoral, dijo la presidenta del consejo general del Instituto electoral de Querétaro, Cecilia Pérez 
Cepeda. (EL) 
 
La comisión legislativa de gobernación administración pública y asuntos electorales, entró en receso hasta el día 
de hoy en la discusión de la reforma electoral, ya que el dictamen presentado no era del conocimiento de los 
diputados. Sin embargo la opinión de los interesados ya fue escuchada y el trabajo sólo corresponde a la 
comisión, indico el diputado, Roberto Carlos Cabrera Valencia, presidente de dicha comisión. (EL) 
 
El pasado viernes, en la comisión de gobernación, administración pública y asuntos electorales, las diputadas 
Consolación González Loyola Pérez y María de Jesús Ibarra, junto con el representante del PT, 
propusieron posponer para este lunes la votación de la ley electoral, lo  cual fue aprobado. (MR) 
 
La reforma en materia electoral que se revisa hasta el día de hoy en el congreso queretano, tiende a favorecer a 
un solo partido, ya que acción nacional olvidó las legitimas luchas políticas, que utilizan el poder del Estado para 
impedir el crecimiento de los demás proyectos, aseguró el delegado nacional en el estado del PT, Teodoro 
Campos Míreles. (EL) 
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Cabeza. A reserva de la invitación de la legislatura para que IEQ, se acerque a los trabajos de la reforma 
electoral, este órgano siempre ha tenido la disposición de platicar con quien quiera escucharlos, aseguró la 
presidenta del consejo general del instituto electoral, Cecilia Pérez Cepeda. (EL) 
 
El secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón Neve, asegura que detrás del problema con los 
vecinos de la colonia Satélite, hay un trasfondo político encabezado por el PRI y aclaróo que el programa de 
regularización de micro lotes es completamente voluntario. (EL) 
 
Vía Telefónica. Diputada María de Jesús Ibarra, señala sobre la propuesta del gobernador de Coahuila sobre 
la pena de muerte, que no debería estar en este momento en la agenda publica porque para que pueda ser 
posible que se implemente, tendría que haber primero  una modificación a la constitución federal porque ésta 
prohíbe aplicar la pena de muerte. Adicionalmente hay que decir que México es parte de diversos tratados 
internacionales en donde se ha comprometido a eliminar la pena de muerte ya que se establece de manera muy 
clara en estos tratados y convenciones internacionales  y que se ha ratificado por el senado en el caso de 
México, se comprometen en principio al respeto a la vida. En Querétaro no pude prosperar, ni en ningún otro 
estado, no se debe contradecir a lo que establece la propia constitución. Aun cuando a nivel local se hubiera 
aprobado incluirla en la legislación del estado de Coahuila no es viable que se pueda aplicar de ninguna manera. 
(EL) 
 

LEGISLATURA 
Cabeza. Durante la reunión de diputados que forman parte de la comisión de educación, cultura, ciencia y 
tecnología, se eligió como merecedor de la medalla Fray Junípero Serra al profesor Roberto Berrones 
Montes. La presea será entregada el 9 de diciembre en sesión solemne. (MR) 
 
Cabeza. Fue electo el profesor Roberto Berrones Gómez para recibir la medalla Fray Junípero Serra, por su 
importante labor en la sierra queretana, por lo que para el diputado Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, 
presidente de la comisión legislativa de educación, cultura, ciencia y tecnología, se debe impulsar de manera 
positiva su trabajo en aquellos lugares. (EL) 
 
Cabeza. La ley del Notariado del Estado de Querétaro buscará regular la organización y el funcionamiento de la 
actividad notarial en la entidad, además de que elevará la eficiencia en el procedimiento para obtener 
información del archivo general de Notarías, informó el diputado Roberto Carlos Cabrera Valencia. (MR) 
 
Cabeza. Los desarrolladores deberán apostarle al crecimiento de la zona metropolitana hacia el municipio de El 
Marqués, aseguró la presidenta de la comisión de desarrollo urbano y obras públicas del congreso del Estado, 
Adriana Fuentes Cortés, quien resaltó que dicho municipio, cuenta con un gran territorio preparado para el 
progreso. (MR) 
 

SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comentan que los vecinos de la casa de carros están muy molestos pues 
sigue abandonada la casa, el seguro no responde nada y la gente ya está desesperada… En el caso de los 
habitantes de Satélite que exigen se les donen los micro lotes, dice Jorge Luis Alarcón Neve que tiene fondo 
político ¿y por eso no les van a solucionar el problema? ¿El municipio panista no trabaja también para los 
priístas? Es otro tropiezo de este funcionario, que no debe manifestarse de esta manera. Sean priístas o de 
cualquier partido, se les debe atender; sería mejor darles cachetada con guante blanco. El municipio no se va a 
quedar pobre si no cobra esto; ahora que si necesita este dinero, está grave la situación de las finanzas 
municipales. Lo que parece es un conflicto gratuito que no abona en naca a los intereses de Manuel González 
Valle en su pretensión de ser gobernador… Dicen los panistas que en el 2009 ganarán San Luis Potosí, 
Campeche, Querétaro y Nuevo León, mientras Sonora y Colima está en duda. Si esto es real, habla de una 
recuperación del partido que perdió todo en el 2008. En el futbol, con malos resultados corren al entrenador, en 
los noticiarios al jefe de información, en las empresas a los directivos ¿y en los partidos? La realidad es que no 
se gana nada con correr a Germán Martínez, lo que hace falta es una estrategia… En el consejo político nacional 
hubo 2 bajas, una de Camilo Muriño y otra de Ricardo Anaya, quien renunció y su lugar lo ocupa Vicente 
Fox… Otra de panistas es que en su posada, el que no llegó fue Armando Rivera. Esta es algo así como la 
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fiesta anual de la amistad, de ratificar los lazos, de hacer una tregua y llama la atención que como aspirante, no 
asistiera. Perdió la oportunidad de plazearse y hacer lazos con los panistas. Debió asistir y limar cualquier 
aspereza; algo fuerte debió suceder que le impidiera asistir. Vino el presidente nacional Germán Martínez y 
habló muy bien de Jorge Rivadeneira. Hay quienes interpretan esto como un espaldarazo que anticipa que 
Armando no llega. Otro que es muy cuate de Germán Martínez, es Arturo Maximiliano García, a quien 
seguramente va a recomendar. Ya se sabe que Arturo no es cuate del Gober, quien preferiría dejar a 
Guadalupe Murguía como candidata a la presidencia municipal, no necesariamente a Pancho, aunque a él 
todo mundo lo quiere. Dicen que esta semana o la próxima va a salir una nueva encuesta de preferencias en la 
que se dice que sale a la cabeza Francisco Domínguez Servién, aunque dicen que quien la hizo fue el propio 
Pancho. Por eso hay que estar muy atentos a que las encuestas tengan la ventana metodológica adecuada…  
Viene las vacaciones y el año que entra viene el grillerío; va a ser un aquelarre… Ayer en San Luis ya eligieron a 
Zapata Perogordo, que tiene tres sexenios buscándole y es buen candidato. (MR) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Unos 800 amparos han sido interpuestos en contra del IETU, por comerciantes afiliados a la FUC, los 
cuales aún están en trámite, manifestó el presidente de la federación, J. Merced Aguilar Trejo, quien ante la 
situación económica, hizo un llamado a alas autoridades para que el próximo año no haya incremento de 
impuestos. (MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. En la escuela Vicente Guerrero de la comunidad de Santa María Magdalena, la secretaria de educación, 
Guadalupe Murguía Gutiérrez entregó sudaderas y lentes a estudiantes de educación básica, dentro del 
programa Educación con calidez. (MR) 
 
Cabeza. Se quejan estudiantes en contra de José Manuel Ruiz Morales, quien rendirá protesta en enero 
como Director del centro estudios artísticos Mariano de las Casas. Norma Uribe Guerra, quien actualmente 
ocupa el cargo, destacó que las clases no se han suspendido. Por su parte, alumnos de la institución califican al 
director electo, como represivo, incongruente y que no cumple con los estándares de calidad que la escuela 
necesita. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Entrevista. Jorge Luis Alarcón Neve, secretario de gobierno señala que hubo algunos incidentes menores, 
conatos al salir la porra de Irapuato, pero fue controlado sin más problemas. Hubo cerca de 35 mil personas en 
el estadio y 6 mil 500 vehículos. Agradece a la directiva y patronato de gallos blancos, que fomentaron el festejo 
en el estadio y logró que las porras permanecieran hasta las 10 de la noche. Ya en el centro hubo hasta mil 500 
personas en Corregidora y los daños fueron menores; el nacimiento no fue dañado, hubo algunos que se 
metieron a las fuentes, pero sin consecuencias. Se trataba de tener algo de tolerancia, sin permitir excesos. Con 
los primeros cristales rotos, entraron los antimotines y se llegó a un enfrentamiento. Finalmente hubo 5 
lesionados. Un policía fue pateado, por lo que sus compañeros respondieron en forma más ruda, lo cual se ve 
en las imágenes de la TV. El último conato se controló hasta la 1:30. Para los policías que golpearon a una 
persona, se investigan los hechos; desafortunadamente jóvenes alcoholizados retaron y agredieron a la 
autoridad. Reconoce que pudiera haber sido golpeado alguien de los medios, pero es a causa de la adrenalina 
que genera la situación. Un joven se convulsionó, al parecer alcoholizado y fue decisión de los compañeros 
llevarlo al hospital en otro vehículo; cada vez que se acercaba una patrulla la agredían. El operativo se mejoró 
respecto a lo que sucedió hace 4 años, cuando hubo más daños; ahora no hubo saqueos, sí vidrios rotos y 
algunos lesionados, pero el saldo, dice, es positivo en general.  
 
Vía Telefónica. Capitán Armando Sánchez Estrada, secretario de seguridad púbica municipal, comenta que el 
reporte de ayer, por la celebración de los Gallos blancos, fue un reporte de daños vandálicos donde se vieron en 
la necesidad de remitir 10 personas a los juzgados cívicos  y 3 al ministerio público; hubo 2 unidades dañadas, 2 
policías lesionados y 3 personas lesionadas entre ellos mismos. Pero finalmente fue un resultado positivo, con 
estos pequeños problemas, pero la función se cumplió: garantizar la tranquilidad y paz social e integridad física 
hacia las personas. De estos festejos estaban preparados para todo lo que pasara en este festejo. La asistencia 
hacia el centro fue de mil 500 personas, desgraciadamente después se volvió un acto vandálico por el abuso del 
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alcohol, pero finalmente todo salió bien. Todos están muy contentos por el triunfo de Querétaro, pero hay que 
festejarlo como tal; sin embargo, como sucedió hace 4 años, se ven como puntos o como blancos de agresión. 
No se utilizó gas lacrimógeno. El llamado para la ciudadanía es que son policías y la obligación es mantener la 
tranquilidad y actuar de una manera sana. En otro tema, en el operativo navideño, a los policías se cancelan, 
vacaciones, días económicos, francos, con el objeto de contar con mayor estado de fuerza, se tendrá otra 
generación para seguridad del municipio, se reforzaran los esquemas de cierre de ciudad, de prevención, 
supervisión y vigilancia en las zonas gastronómicas, en centros industriales y en donde hay movimiento 
económico; están coordinados con los municipios de Corregidora y El Marqués para la seguridad de la feria 
internacional y esperan un saldo blanco al final de la feria. En el tema de la seguridad para las personas que 
cobran sus aguinaldos en estos días, el llamado es para que tomen las medidas preventivas, que se hagan 
acompañar por personas, que no caminen en lugares inseguros, tener cuidado en los cajeros automáticos, 
cerrar bien sus casas y vehículos. (EL) 
 
Vía telefónica. Armando Sánchez Estrada, Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro, 
señala que anoche tras el triunfo de gallos blancos hubo algunos desmanes, pero nada de consecuencias 
graves. Los aficionado venían del estadio en buen orden, pero algunos comenzaron a agredir a policías, lo que 
ocasionó dos elementos lesionados y tres ciudadanos. Hay tres remitidos al ministerio público y diez al juzgado. 
Hubiera querido un saldo blanco tras este triunfo. Sabe que entre las 3 y las 4 de la tarde va a haber otro 
festejo, por lo que estarán pendientes. El operativo navideño ya está en marcha y se tiene coordinación con 
otras instancias. (MR) 
 
El INFONAVIT mantendrá sus metas para el próximo año, informó el delegado Luis Carlos Córdoba. Recordó 
que el objetivo para el 2008 es otorgar 500 mil créditos a nivel nacional, de los cuales 12 mil serán para 
Querétaro y en el 2009 se prevé que sea similar. (MR) 
 
En 4.23% se ubica la cartera vencida de INFONAVIT, lo que significa un adeudo de 400 mdp, producto de 2 mil 
600 créditos. De acuerdo a la delegación del INFONAVIT, la entidad está por debajo de otros estados de la 
República en este rubro. (MR) 
 
Hasta el momento no se han registrado personas indigentes afectadas por el frío, señaló el director de gestión 
de emergencias, Gerardo Quirarte, quien indicó que actualmente invade al país el frente frío número 15. (MR) 
 
El predio en el que se encontraban los carros de navidad y el nacimiento, siguen abandonado, tras once meses 
del incendio. El Presidente del patronato de las fiestas, Aurelio Olvera,  dice que la procuraduría no ha hecho 
los peritajes para el pago del seguro, mientras los vecinos dicen que no es cierto y que el lugar se ha convertido 
en un nido de ratas y foco de infecciones. (MR)  
 
Cabeza. La Presidenta del DIF estatal, Marcela Torres, visitó el centro de readaptación femenil de San José el 
alto, donde se realizó una pre-posada y convivió con las internas. Posteriormente visitó el centro de observación 
y tratamiento para menores infractores. (MR) 
 
Cabeza. Durante la liberación de 300 cartillas militares a conscriptos del municipio de Querétaro, el segundo 
comandante del cuarto regimiento blindado de reconocimiento y del centro de adiestramiento del servicio  
militar nacional, Félix Campos Brisuela, destacó la importancia de que los ciudadanos se preparen para 
cumplir con su deber de defender al país. (MR) 
 
Cabeza. Tras señalar que más de mil 500 personas participan directamente en los consejos de participación 
ciudadana y son ellos los que deciden las obras que se ejecutarán, su coordinador general, Francisco Urquiza 
Septién, aseguró que los tiempos en que la gente esperaba que el gobierno resolviera los problemas, han 
quedado atrás. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
El municipio de Querétaro firmó un convenio con el Instituto Electoral de Querétaro, con el IFE y el INAH, 
además de los partidos políticos, como cada tres años, para ceder espacios públicos para colocar propaganda y 
evitar daños en la zona de monumentos del centro histórico. (MR) 
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El municipio de Querétaro, el IEQ, el INAH y el PAN, firmaron dos convenios de colaboración de cara al proceso 
electoral 2009 y la regulación de la propaganda en las calles de la ciudad. (EL) 
 
Cabeza. Luego de que habitantes de las colonias Josefa Ortiz de Domínguez y Satélite, acudieron a las  
instalaciones de la Legislatura, para denunciar que han recibido amenazas del gobierno capitalino, el cual se 
niega a donarles unos micro lotes del frente de sus viviendas, el secretario de gobierno capitalino Jorge Luis 
Alarcón Neve aseguró que tras las protestas, hay priístas que quieren sacar beneficio político del problema. 
(MR) 
 
Autoridades del municipio de Querétaro en coordinación con la Procuraduría General de Justicia implementarán 
el operativo de navidad, donde se reforzará el programa Antro Con-sentido, la vigilancia a casas habitación, a 
comercios y el alumbrado en la vía pública. (MR) 
 
Cabeza. El municipio ha impulsado el programa Todos por los valores cívicos, e el que han participado más de 
273 escuelas y 19 mil personas, en las siete delegaciones. (MR) 
 
Cabeza. Al término del programa Miércoles ciudadanos, el municipio de Querétaro dio a conocer que se atendió 
a poco más de 2 mil 787 personas en delegaciones como Santa Rosa Jáuregui y Felipe Carrillo Puerto, 
resolviéndose 85% de los asuntos que se presentaron. (MR) 
 
Cabeza. En el Marqués no habrá permisos a los establecimientos para ampliar los horarios de venta de alcohol 
durante las fiestas de diciembre, informó la dirección  de ingresos. (MR) 
 
Cabeza. La Secretaría de servicios públicos en El Marqués dio a conocer que en lo que va de la administración, 
se han invertido 2.4 mdp en la adquisición de unidades para la recolección de basura. Actualmente cuentan ya 
con once camiones. (MR) 
 
Se recibió una inconformidad de diputados integrantes de la LV Legislatura, informó el contralor del municipio 
de Corregidora, José Reyes Delgado Martínez, por lo que dijo, se hará una investigación sobre la donación 
del cabildo, de 80 hectáreas del parque Metropolitano, a una universidad privada. (MR) 
 
4.5 mdp, se invertirán para construir en Corregidora un pequeño museo de sitio en donde se muestren los 
vestigios arqueológicos que recientemente se encontraron al interior de la unidad deportiva el Pueblito, así lo dio 
a conocer el director del INAH en Querétaro, Diego Prieto. (EL) 
 
Hasta el momento no se ha necesitado utilizar los botones de pánico instalados en 35 comercios e San Juan del 
Río, informó el alcalde Jorge Rivadeneira, quien destacó que en materia de seguridad, se han extremado las 
medidas. (MR) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Con la intención de conservar el suelo, el agua, el bosque y la fauna en la entidad, la Universidad 
Autónoma de Querétaro pondrá en marcha un centro de capacitación de cuencas, a través de la facultad de 
ciencias naturales. (MR) 
 
Cabeza. Con la intención de cuidar el ambiente e impulsar la generación de fuentes de empleo, la Secretaría del 
medio ambiente y recursos naturales pretende el próximo año alentar el programa de ecotecnias. De acuerdo a 
las autoridades, en el presente año, más de 200 familias de diversas comunidades fueron apoyadas con este 
esquema y se invirtieron 6 mdp. (MR) 
 
En Querétaro se planea producir 80 mil árboles de navidad en los próximos años. Actualmente se producen 18 
mil en Pinal de Amoles, además de que ya están autorizados productores de Amealco, Pedro Escobedo, Arroyo 
Seco, aseguró el delegado de la SEMARNAT, Gerardo Serrato Ángeles. (EL) 
 



 6

5 torres de observación, 23 brigadas voluntarias y 15 vehículos, entre otros elementos, están preparados para 
afrontar los incendios, durante el 2009, por lo que se prevé  aplicar un recurso superior a los 2 mdp, aseguró 
Leonel Morales Hernández, sub gerente operativo estatal de la comisión nacional forestal, en el estado. (EL) 
 

LABORAL 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes no sabe cuánto recibirá de aguinaldo, pues no revisa lo que 
le depositan en forma electrónica en su cuenta y sólo dispone de lo que requiere. Más de 267 mil pesos serán lo 
que reciba, por ser de 70 días esta prestación, para trabajadores de gobierno del Estado. (MR) 
 
Cabeza. Debido a la situación económica que se registra, no es posible que los trabajadores ahorren, señaló el 
secretario de la CROC, Sabino Villanueva Romero. (MR) 
 
Cabeza. Más de 7 mil trabajadores han quedado colocados en las diferentes empresas, a través de las 89 ferias 
de empleo que ha promovido la administración municipal. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Entrevista. Ángeles Jiménez, Diputada Federal, secretaria de la comisión de seguridad pública, comenta que la 
ley general del sistema nacional de seguridad pública pretende regular la seguridad pública que anteriormente 
no la había, todo era por convenios. Hoy se está proponiendo que haya sanciones, ir limpiando los cuerpos de 
seguridad a través de una coordinación con el gobierno. Los cuerpos de seguridad deben ser confiables, dando 
a conocer  los datos de cada uno de ellos. Contempla el uso y manejo de los recursos de la seguridad pública, 
porque los fondos deben ser utilizados para la seguridad púbica al 100%, el presupuesto para el Estado de 
Querétaro es de 104 millones  y lo mismo es para el municipio; no hay todavía para todos los  municipios la 
misma cantidad, es sólo el 20% lo que se le otorga a los municipios. Por parte de Querétaro está todo 
comprometido para las obras autorizadas, solamente se está asegurando que se ejerza. (EL) 
 
Cabeza. El Procurador Juan Martín Granados Torres avaló los esfuerzos que se han hecho para tener los 
números de los celulares, con la intención de atacar los casos de extorsión telefónica que se han registrado. Si 
bien recordó que hay 60 averiguaciones por este delito, también reveló que se han prestado más de 600 
asesorías  por llamadas de extorsión. (MR) 
 
Un policía que sale a la calle no puede tener una convicción de ofrendar su vida por los demás, si tiene un 
sueldo que no le alcanza para vivir, una dedicación mínima y sin un proceso de adoctrinamiento de lo que sería 
ser policía, dijo el procurador del Estado, Juan Martín Granados Torres, en reunión con miembros de la 
CANACO. (EL) 
 
El día de ayer un hombre de aproximadamente 35 años y con aliento alcohólico, a la altura de la iglesia de 
avenida de la luz, perdió el control de su automóvil  y atropelló a un grupo de personas, falleciendo una mujer 
de 45 años  y dos pequeñas, una de 11 años y otra de 3 años, así como una mujer embarazada lesionada, 
quien fuera trasladada a un hospital para ser atendida. (EL) 
 
Vistazo ciudadano desde Avenida de la Luz, en la esquina de Otomíes, donde ayer hubo un lamentable 
accidente, donde perdieron la vida tres personas en manos de un conductor alcoholizado. En este lugar no hay 
banquetas y es una avenida de alta velocidad, por lo que ocurren este tipo de accidentes. Siendo esta una 
avenida de alta velocidad, las autoridades deberían poner atención y hacer banquetas para protección de la 
ciudadanía. Todavía está la sangre de estas personas muertas, veladoras e imágenes, esta persona estaba 
imposibilitada para manejar porque padece de epilepsia y aun así no le importó, así como que iba en estado de 
ebriedad. Cabe mencionar que las obras se deben concluir en beneficio de la gente que vive en este lugar, el 
arroyo vehicular es muy fuerte y los límites de velocidad no se respetan. Hay mucha afluencia de gente y sin 
embargo no se tiene la garantía de la seguridad de la gente que vive en este lugar. Hay que darles a conocer a 
los conductores que las personas merecen respeto y que se respete la velocidad de esta avenida. (EL) 


